

Basel, im Juni 2020

Generalversammlung 2020 - Protokoll

Liebe Vereinsmitglieder

Die schriftliche Generalversammlung 2020 darf als Erfolg bezeichnet werden: Wir haben ungefähr doppelt so viele Stimmen erhalten, wie sonst Mitglieder an der Versammlung teilnehmen. Die (eindeutigen) Ergebnisse der Abstimmungen können Sie aus dem beiliegenden Protokoll entnehmen.

Wir sind während der „Coronazeit“ unversehrt geblieben. Darüber sind wir sehr glücklich. Nun dürfen auch wir als Institution im Pflegebereich wieder schrittweise zurück in eine Normalität mit neuen Vorzeichen. Das heisst, wir haben seit Anfang Juni unter den allgemein gültigen Sicherheits- und Hygienevorschriften unsere Türen wieder geöffnet.

Gäste sind somit in unserer Cafeteria wieder herzlich willkommen. Bewohnerinnen und Bewohner empfangen Ihre Angehörigen oder unternehmen mit ihnen Spaziergänge. Verschiedene Dienstleistungen, wie Podologie, Physiotherapie, Coiffeur und ähnliche, können wieder im Haus erbracht werden. Schliesslich prüfen wir jeweils individuell, ob wir die diversen internen Veranstaltungen – mit den gebotenen Schutzmassnahmen – wieder durchführen können.

Wir freuen uns auf einen angenehmen Sommer im Normalbetrieb und die ersten Kontakte nach dieser intensiven Zeit.

Freundliche Grüsse

Für den ökumenischen Verein für Altersfragen Bruderholz



René Ackermann
Geschäftsführer



Jürg Hofer
Vereinspräsident

Protokoll der GV 2020 als Beilage